

県立病院ではたらく仲間をつなぐ

2021. 3. 16

# 病院組合ニュース

No.132

愛知県病院事業庁職員組合

〒460-0001 名古屋市中区三の丸3-2-1

愛知県東大手庁舎内

電話(052)212-8031 FAX(フリアクス)0120-930-340

メールアドレス byoin@aichikenshoku.gr.jp

発行責任者 安藤京一

## 第28回 中央委員会開催



### 春闘 組織強化

### 働き方改革関係

### 今後の岡崎市派遣など

### 6月までの活動方針決定

2月25日、アイリス愛知において、第28回中央委員会を開催しました。  
 (中央委員定数25名のうち、出席14名、委任状提出9名、欠席2名)  
 中央委員会では、初めに一般経過、中央委員会委員・各種委員会委員、2020年度会計決算、会計監査の報告を行い、次に当面の取り組み、2021年度予算の補正について議案提案し、質疑、答弁の後、賛成多数で承認、可決されました。

### 委員長あつち

中央委員会へコロナ

禍の中、またお忙しい中の参加ありがとうございます。病院組合執行委員長の安藤です。

新型コロナウイルス感染拡大により11都府県に発令中の緊急事態宣言について、新規感染者数の減少傾向が確認でき、ワクチンも3月から摂取できる話もあるものの、医療提供体制の逼迫が続いている状況です。

組合員の方々も新型コロナウイルス感染症の対応に

より、ストレスが生じ、現場で苦労されていると思います。

また、愛知県のコロナ専門病院である愛知病院の病床を拡大する必要があると愛知県知事が発言され、その理由として介護を必要とする方が多く入院されているそうです。そのため、病院事業庁の職場から看護師の異動者を募り、2月1日に異動させました。10月に先発した異動者を含めて、現在は50名程度の看護師で稼働させていると聞いております。

がんセンターは名古屋市内の感染拡大により、勤務者の確保が困難になり1病棟を閉鎖したと聞いています。

病院の経営状態も、新型コロナウイルス感染症の影響により収益は非常に厳しく、交渉でも確認しているが、借金が拡大し、2年前に借り入れた30億円が返済を始める前に無くなったと聞いています。

今の経営状況が職場要求の「令和3年度当初予算に関する要求」の回答に表れ、人員増の回答は非常に厳しく「ゼロ」でした。

経営状況が組合の要求実現に大きく影響しますが、組合員の労働条件、労働環境の改善に取り組んでいきます。6月までの組合活動の方針を出すので、皆さんの率直な意見をいただきたいと思っております。

### 質疑・答弁

#### 学習会について

谷口中央委員

〔精神医療センター〕

谷口 組合員が必要としている課題別の学習会とは具体的にどのような内容か。

本部 まず、組合員から、何について知りたいという要望を出して欲しい。個人的には、もともと皆さんに組合の必要性がわかるような内容が良いと思う。

春闘(案)の働き方改革について

谷口中央委員

〔精神医療センター〕

谷口 働き方改革について、年休は時間休を含めない年休を把握していくのか。

本部 病院組合は、1日単位の年休で年休の取得義務の最低5日を取り組む。



また、再任用職員は賃金が低いので、同一労働同一賃金も取り組んでいきたい。

時間外勤務については、まずは行ったらしくかり申請をして、その次に業務改善をして時間外勤務を減らすことが必要と考える。



### 各分会報告

加藤分会長

〔がんセンター〕

現在、36協定の締結に向けて、各部署の実績を調べて進めています。

ICU病棟の患者さんの対象を一部変えて、術後患者さんの夕方からの受け入れを他の病棟がすることになりました。手術後の離床が遅い時間になるので、その受け入れ病棟では今の勤務時間の割振りでは対応が難しく、勤務時間の変更が必要になったので、勤務時間変更の試行を行うことになりました。

また、現在は3交替制勤務のICU病棟では、2交替制勤務を希望する声があり、分会委員会では試行に向けて話し合いを行いました。



谷口分会長

〔精神医療センター〕

コロナの対策を行いながら、分会の定期大会を行った。

新型コロナウイルスの受け入れ病棟で、12時間夜勤の話が出たが、スタッフへの説明が不十分だったのと変更への手続きが正式では無かったため交渉に至らなかった。精神科では12時間夜勤はいろいろな不具合がある。また、今まで3交替勤務なので、2交替勤務に不安の声もある。組合員が働きやすいように考えている。

神谷分会長

〔岡崎市派遣〕

岡崎市派遣分会は3月までと言うことで、あと1カ月ちよつとですが、この1年間は新型コロナウイルス感染症の關係で、急遽新型コロナウイルス専門病院となった県立愛知病院へ異動となった職員もいて、本当に大変でした。2020年の9月になってから10月に異動すると言われ大変でした。また、4月以降も岡崎市に派遣される愛知県職員がいるので、引き続き派遣職員の相談に乗れたら良いと考えています。



### 県職連合 第28回中央委員会

2月25日、アイリス愛知にて県職連合第28回中央委員会が開催されました。

病院組合からは、10名の中央委員の出席と2名の委任状提出があり(定数12名)、一般経過、2020年度決算、会計監査報告がされ承認されたのち、6月までの当面の闘争方針、2021年度予算の更正が提起され、可決されました。



参加した病院組合中央委員